

Cette journée fut une réussite,
plus de 300 associations ont présenté au public,
venu très nombreux, leurs activités.



Vivacité

est le rendez-vous incontournable
de la vie associative marseillaise.

Comme le rappelle Madame Séréna ZOUAGHI,
ce festival suscite un réel engouement auprès
des associations et du public marseillais.



Monsieur Jean-Claude GAUDIN, Maire de Marseille,
présent lors de cette journée, a rendu hommage
au travail de ces bénévoles qui œuvrent au quotidien
à renforcer un tissu associatif déjà très dynamique.

Quelques témoignages des associations présentes à la manifestation de dimanche.

Vous avez fourni un travail impressionnant, nous avons été très bien accueilli,
et particulièrement sensibles à toutes les attentions de votre équipe.

SYMPAFIL

Très satisfait, très bonne organisation, bonne fréquentation du stand,
le dimanche est la journée idéale pour cette manifestation.

Bravo à toute l'équipe de la Cité des Associations
qui allie efficacité et amabilité.

Centre Français de Protection de l'Enfance

Une journée parfaite à tous les points de vue,
le beau temps était même au rendez-vous.

GEMPPi

A renouveler dans des conditions similaires
et avec le même beau temps. Merci.

Y ARRIVAREM



Merci pour cette organisation.
SUP COACH

Continuez...
France Amérique Latine